

熊野前駅周辺で、募金への協力を呼びかけました。

「歳末たすけあい・地域福祉募金」街頭募金参加 12月3日(水)

本校では、社会貢献活動・地域奉仕活動を推進・奨励しています。このたびは、ボランティア防災部が「歳末たすけあい・地域福祉募金」に協力させていただきました。この活動は、毎年12月に全国一斉に行われる「歳末たすけあい運動」の一環で、今回は荒川区社会福祉協議会が行う街頭募金に参加しました。



12月3日(水)17時、熊野前駅周辺の三カ所に分かれ、社会福祉協議会職員・民生委員・児童委員をはじめとする地域の方々といっしょに、「募金への協力、お願いします！」と大きな声で呼びかけを行いました。現在は、現金だけではなく、QRコード決済でも募金することができるることもあり、おかげさまで、多くの方々にご協力いただきました。

この「歳末たすけあい地域福祉募金」は、その全額を集めた地域に配分し活用されるという、地域に還元される度合いが高い募金なのだとそうです。そのため、この尾久地区が“地元”である本校にとって、地域貢献にもつながる活動であるともいえます。これからも、こうした活動があれば協力していきたいと思います。今回、参加してくれたボランティア防災部のみなさん、お疲れさまでした。

